

## ■ LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

# Les monstres en pierre arrivent !

Ces petites créatures sont d'abord nées dans l'imagination de l'équipe de Croisille Récré Art Tion qui a pensé peindre des pierres pour en faire des monstres, tout en baignant dans le Street art sans dégradation du domaine public, pour au contraire pouvoir s'exposer bientôt sur la place du centre bourg de La Croisille-sur-Briance.

Afin de laisser la magie s'opérer et l'invasion se réaliser, rendez-vous fut donc pris ce dimanche matin sous le préau de la garderie de l'é-

cole communale pour petits et grands afin de réaliser ces drôles de monstres colorés sur des pierres en forme de gueules cassées.

Néanmoins l'imagination des enfants et des adultes les a dénués de trop d'agressivités, rendus un tantinet provocateurs pour certains, ou doux et candide pour d'autres.

C'est ainsi que 180 têtes de monstres en pierres seront bientôt visibles tout l'été, réparties en 6 groupes de couleurs différentes. Il reste maintenant à l'équipe de



Croisille Récré Art Tion à les intempéries. vernir pour résister aux

## ■ LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

# Remy Burnett, une superstar en devenir ?



## ■ SAINT-MÉARD

# À la découverte de la nuit

Samedi 9 juin à 20h30, venez découvrir la nuit à Saint-Méard lors d'une balade naturaliste à la tombée du jour. Guy Labidoire, membre de la ligue de pro-

tection des oiseaux et du conservatoire des espaces naturels, vous guidera à travers bois, champs, prés, jardins et chemins, à la découverte des bruits quand le jour

Pour le public de Concèze en Corrèze qui le découvrait, Remy Burnett, 9 ans seulement, a été la vraie révélation de la première manche du trophée de France.

Les spectateurs ont surtout découvert un super-kid pour ses débuts en compétition de motocross où il créa la vraie surprise, en finissant à la troisième place en 65 cm3. Surtout que l'enfant de La Croisille-sur-Briance, qui se

démarque par sa très grande gentillesse, n'a qu'une année de formation chez Alystar l'école de pilotage de Brive. Remy est impressionnant, il roule à l'entraînement, dans le champ mis à sa disposition gracieusement par Olivier Chadelaud, comme un pilote d'expérience alors qu'il est encore très jeune. Nul doute que s'il continue ainsi il atteindra des sommets.

laisse la place à la nuit. Cette balade est organisée par la municipalité en partenariat avec l'amicale laïque et sera suivie d'une petite collation. Rendez-vous à la salle du

Rouvereau à 20h30. Promenade gratuite. Prévoir de bonnes chaussures et une tenue adaptée à la météo. Renseignements chez M et Mme Lavaud au 05 55 71 73 00.

■ LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Mairie. Ouvert de 14h à 18h et vendredi de 14h à 18h.

■ LINARD

La Ruche. La place de la Ruche à partir de 14h.

■ SUSSAC

Cadastre. Les bureaux de la mairie de Bayle, géométrique afin de procéder à la vente et à terme à jour.

■ MASLÉ

Permanence. Les permanences en mairie de Maslé.

Compteurs. Les compteurs seront également remplacés.

DIMANCHI

Thé dansant. Le club La Ruche Blondin, avec des animations au 05 55 71 73 00.

VENDREDI

Châteauneuf. 4e édition "Plaisance" soirée de fin de saison organisée par les parents d'élèves. Venez tous les parents d'élèves (maternelle, primaire) à l'Association des Parents d'Elèves. Soirée animée par les bénévoles. Tous les bénévoles sont les bienvenus.

SAMEDI 16

Fête de la nuit. À partir de 19h, de Jo Musette Tomarem, GCM, de divers teurs de variétés de bière.

DIMANCHI

Repas à Linard. Le comité d'animation de Linard (permet). Menu: Merguez, salade; frites (10 ans). Réservation au 05 55 71 73 00.